



Liebe Eltern,

ich begrüße Sie herzlich zum neuen Schuljahr 2022/2023 und hoffe, Sie und Ihre Kinder haben einen wunderbaren Sommer genossen.

Ergänzend zum Brief der Schulministerin vom 28.07.2022 möchte ich Ihnen noch genauere Informationen mitteilen.

Im Juli wurden die Schulen über das angepasste Handlungskonzept Corona informiert. Hier wird auf Eigenverantwortung gesetzt, mit der ein symptomfreier Schulbesuch ermöglicht wird.

Neue Teststrategie: Anlassbezogene Testung im häuslichen Umfeld

Besonderes Augenmerk liegt auf dem ersten Schultag. Um den Schutz aller am Schulleben Beteiligten zu gewährleisten, soll niemand mit Symptomen, die auf eine COVID-19-Infektion hindeuten, die Schule besuchen. Daher wird empfohlen, bereits vor dem Schulbesuch bei leichten Erkältungssymptomen (Husten, Halsschmerzen, Schnupfen, erhöhte Temperatur, Geruchs- und Geschmacksverlust) zu Hause einen Antigen-Schnelltest durchzuführen. Wir empfehlen, in jedem Fall vor dem ersten Schultag, einen freiwilligen Test durchzuführen.

Am **ersten Unterrichtstag** erhalten alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich in der Schule mit einem Antigen-Selbsttest zu testen. Dies entfällt, wenn bereits zu Hause ein Test durchgeführt wurde.

Danach testen sich die Schülerinnen und Schüler anlassbezogen und grundsätzlich auf freiwilliger Basis zu Hause. Grundsätzlich gilt weiterhin, dass ein Schulbesuch mit Erkältungssymptomen - selbst bei Vorliegen eines negativen Antigenselbsttests – nicht sinnvoll ist.

Für die anlassbezogene Testung zu Hause (COVID-19-Symptome oder eine Infektion einer engen Bezugsperson) erhalten die Kinder in den ersten Schultagen fünf Tests für den Monat August. Weitere fünf Tests werden dann für den Monat September ausgegeben.

Empfehlung zum Tragen einer Maske

Das Tragen einer medizinischen oder FFP2 Maske innerhalb des Schulgebäudes wird empfohlen, ist aber keine Pflicht. Im Sinne eines guten Miteinanders in den Schulen wird die eigenverantwortliche Entscheidung für oder gegen das Tragen einer Maske von den anderen Mitgliedern der Klassen respektiert.

Genießen Sie die letzten Ferientage!

Mit freundlichen Grüßen

K. Neuhaus
kommissarische Schulleiterin